

Deutsches Rotes Kreuz 

Kreisverband Wattenscheid E.V.



Rotkreuzlichter für die Menschlichkeit



30. Oktober 2024

von 12:00 bis 15:00 Uhr

Gertrudisschule Wattenscheid

Was sind Rotkreuzlichter für die Menschlichkeit?

Die Welt ist derzeit zunehmend von zahlreichen Konflikten und Krisen geprägt: ob in der Ukraine, im Nahen Osten oder in vielen anderen Regionen der Welt.

Angesichts dieser globalen Herausforderungen ist es wichtiger denn je, dass **wir gemeinsam ein starkes Zeichen für Menschlichkeit, Vielfalt und ein friedliches Miteinander setzen.**

Aus diesem Grund haben wir für den **30. Oktober** (Todestag von Henry Dunant, dem Begründer der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung) den **Aktionstag „Rotkreuzlichter für die Menschlichkeit“ geplant.**

An diesem Tag sollen mit dem Sonnenuntergang ab 17:00 Uhr möglichst viele Gebäude und lokale Sehenswürdigkeiten von außen **rot** beleuchtet werden. Auch als Privatperson können Sie sich beteiligen, indem Sie zum Beispiel rote Lichter in die Fenster ihrer Wohnung oder ihres Hauses stellen.

Die Schülerinnen und Schüler der Gertrudisschule, sowie Mitarbeiter des Roten Kreuzes in Wattenscheid, verteilen liebevoll selbst gestaltete Rotkreuzlichter, in der Zeit von 12:00 bis 15:00 Uhr, auf dem Schulhof.